
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 2, am 03.10.2023 von 16:23 bis 20:08 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: alle (Hochschule und Studium online), + 2x Sekretariat 

Da eine neue Sekretärin anwesend ist, stellen sich alle einmal vor :) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 1 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Finanzen 
Die Fahrtkostenerstattungsregelungen wurden überarbeitet. Der Sprecher für 
Finanzen wird ein paar Neuerungen einführen: Anträge können ab jetzt nur noch in 
der Sprechstunde oder per Mail eingereicht werden. Der Briefkasten wird abgehängt. 
Die Regelungen werden wieder stärker durchgesetzt. Die Haushaltsplanung für das 
nächste Jahr wird Anfang des Semesters beginnen. 

- LAK 
Die Sprecherin für politische Bildung hat die letzte LAK besucht. Sie berichtet. 
Alle Informationen sind auf dem Protokoll der LAK nachlesbar. 2023-09-24 LAK - 
Landesstudierendenvertretung BW - stuvus Wiki  

TOP Erstiwoche 

- KdL Schichtplan 
Die Fachschaften sollen beim KdL Dinner die Essensausgabe übernehmen. Es wird 
diskutiert in welchen Bereichen die Fachschaften helfen sollen und dürfen. Der 
Sprecher für Hochschule und Studium ist in Kontakt mit den Fachschaften und wird 
die Schichtverteilung für die Essensausgabe und das Spülen übernehmen. Hierfür 
soll ein Schichtplan für die drei Stunden erstellt werden. Alle treffen sich vor der 
Veranstaltung um 17:15 Uhr. 
- Erstiparty Schichtplan 
Das KulturReferat erstellt den Schichtplan und wird den weiterleiten. Zusätzlich wird 
eine Draußen Aufpass Schicht (von der VS) ab 22 Uhr eingeführt. 

https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/LAK/2023-09-24+LAK
https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/LAK/2023-09-24+LAK


 

 

- Campusführung Bib 
Die Bib soll in der Campusführung nicht mehr aktiv vorgestellt werden, da sie eigene 
Führungen anbieten und diese besser besucht werden sollen.  

- Präsentationen barrierefrei 
Der Vorstand wird die VS bei der Sonderpädagogik vorstellen. Es wurde darum 
gebeten, die Präsentation barrierefrei zu gestalten. Der Vorstand schlägt vor, dies 
auch für die restlichen VS Präsentationen zu übernehmen. Den Referaten soll dies 
bei der Vorstellung ebenfalls nahegelegt werden. 

- Erstifrühstück 
Das Frühstück soll um 11 Uhr beginnen, alle treffen sich zur Vorbereitung um 9 Uhr. 

- Einführung in die stud. Mitbestimmung 
Treffen um 14 Uhr. 

- Kneipentour 
Es gibt noch zu wenig Tutor*innen. Sollten sich bis Freitag nicht genug Gruppen 
angemeldet haben, wird die Tour abgesagt. Als Alternative schaut sich das 
Sekretariat das Ticketsystem pretix an und wird herausfinden ob dies eine mögliche 
Alternative zur Anmeldung wäre. 

TOP Sitzungstermin Exe 
Es muss wieder ein wöchentlicher Sitzungstermin ausgemacht werden. Der neue 
Sitzungstermin ist Montags, 16 Uhr. Die Sitzung fällt in der Ersti Woche aus. 

Es werden 10 min Pause eingelegt. 

TOP Anträge 
Es werden diverse Anträge besprochen und abgestimmt. 

Erstiparty DJ's 250€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Erstiparty Awareness Team 200€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Erstifrühstück Aufstrich etc. 250€ 
Erstifrühstück Gebäck 500€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Anträge sind einstimmig angenommen. 

Neue Tassen für das Inventar 100€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Kabel und Adapter ersetzen 250€ 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 



 

 

Kabelbinder für neue Kabel 50€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Actionbound-Lizenz 100€ 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

Nightline Schulung am 5.11., ganztags im KuCa? 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. Das Sekre wird dies rückmelden. 

Spielereferat: Regelmäßiger Termin Donnerstag abends ab 18 Uhr KuCa 
Reservierung 
Da mehrere Referate am Donnerstag Veranstaltungen machen möchten, sollen sich 
die Referate für Einzeltermine absprechen. 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag ist angenommen. 

TOP Mails 

- SSC 
Die Hochschule fragt an, welche Infos wir über die Erstis vor Beginn des Semesters 
benötigen. Der Sprecher für Hochschule und Studium wird dies zurückmelden. 

- EW Anfrage Kaffeemaschine 
Die EW Fachschaft möchte am Montag der Erstiwoche eine Kaffeemaschine und 
einen Wärmebehälter ausleihen. Die Sachen können gegen 10 Uhr am KuCa 
abgeholt werden. 

-Kooperation Theater 
Das Theater bietet für das nächste Semester wieder punktuelle Rabattaktionen für 
alle Studis und einzelne Veranstaltungen nur für Erstis an. Dies Angebot wird 
angenommen und soll bei den Erstis bekannt gemacht werden. 

TOP Sonstiges 

- Katapult-Abo wird teurer 

- Gefrierschrank? 
Es sollte ein Gefrierschrank angeschafft werden, dies ist nicht passiert. Die 
Sprecherin für politische Bildung wird sich um die Anschaffung kümmern. 

- 6 Rollen Gaffa, Textmarker, Eddings bestellen → Sekre bestellt diese Woche bei 
memo. 

- KuCa Öffnungszeiten 
Es wird über die bisherigen Öffnungszeiten diskutiert. Der AK KuCa stellt einen 
Schichtplan auf. Die Schließzeiten sind ebenfalls geklärt. 



 

 

- Sprechstunden 
Alle setzen bitte ihre Sprechstunde bis nächste Woche fest. Da die Sprechstunden 
für die Ämter "Pol. Bildung", "Kommunikation" und "stud. Leben" nicht als 
Hauptkommunikationsweg angenommen werden, können diese als "nach 
Vereinbarung" festgelegt werden 
s. Termine → regelmäßige Termine 

- KuCalender 
Der Kalender ist im Druck und muss Ende der Woche abgeholt werden. Die 
Sprecherin für politische Bildung kann die Kalender abholen. 

- Hochschule und Studium Zeugs 
Der Sprecher für Hochschule und Studium möchte einen "How-to-Fachschaften" 
anbieten. Das Feedback ist positiv. 

Der Sprecher für Hochschule und Studium verlässt die Sitzung um 19:32 Uhr. 

TOP KuCa einräumen, umgestalten und ausmisten 
Flur: 
möglichst wenig Fläche versperren, 2 große Schränke (bereits vorhanden), 1 
zusätzlicher Schrank (als Ersatz für Hängeschränke), Magnettafel für Aushänge, 
Garderobenhaken, Besenhalter für Besen, Flur streichen (im Laufe des Semesters), 
neue Klos 

Kleiderhaken, Schrauben, Dübel 100€ 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

KuCa: 
Mehr Bühne, neue Küche 

KuNiCa: 
Umsonst Regal, Bühne raus, Fensterseite Sofas, mehr Lernraum mit Tischen 

KuCa Einräumaktion am Do, 05.10., 10 Uhr, alle da sein! 

Die Sitzung ist um 20:08 Uhr beendet. 

 


